
          
  

 
 
 

Rheine, den 12.11.2006 
 
An den Vorsitzenden des Sportausschusses, 
Herrn José Azevedo 
 
 
Sehr geehrter Herr Azevedo,  
 
mit Schreiben vom 16.10.06 haben die SG Elte, die LG Elte und der Stadtteilbeirat Elte alle 
Fraktionen in Rheine angeschrieben mit der Bitte um Aufklärung über die Zukunft des 
Trimm-dich-Pfades in Elte. 
 
Im Namen der FDP-Fraktion bitte ich darum, diesen Tagesordnungspunkt auf die 
Tagesordnung der nächsten Sportausschusssitzung zu setzen, um über die Erhaltung des 
Trimm-dich-Pfades zu beraten. 
 
Neben Informationen von Seiten der Verwaltung zur bisherigen Pflegeintensität, bitte ich 
auch darum, die Vertreter der Elter Sportvereine und des Stadtteilbeirates Elte zu diesem 
Tagesordnungspunkt zu hören (Unterbrechung der Sitzung oder Bürgerfragestunde). 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Alfred Holtel 


